

Sábado, 2 de octubre de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pé](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMI](#)

## [SECCIONES]

## ■ COSTA

[Local](#)[Costa](#)[Andalucía](#)[Opinión](#)[España](#)[Economía](#)[Mundo](#)[Deportes](#)[Vivir](#)[Titulares del día](#)[Especiales](#)

## [SUPLEMENTOS]

[Expectativas](#)[Llave Maestra](#)

## [CANALES]

Seleccione...

## [PARTICIPA]

[Foros](#)[Chat](#)

COSTA

## El Centro Mediterráneo cierra sus cursos en la Costa con una participación récord

**Más de 1.500 alumnos han pasado por las sedes universitarias de Almuñécar y Motril Los seminarios han atraído a estudiantes de toda España e incluso de otras zonas europeas**

CARMEN PÉREZ/MOTRIL

La edición 2004 de los cursos de verano de la Universidad de Granada (UGR) ha tenido un éxito de participación que ha superado todas las expectativas. La Costa, sede de 25 de los 37 cursos que ha impartido Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada, se ha convertido en la protagonista de la oferta docente del verano. Unos 1.500 alumnos han pasado por los cursos celebrados en las sedes de Almuñécar y Motril, lo que supone todo un récord de participación, a falta del recuento definitivo, según afirma el director del Centro Mediterráneo de la UGR, Juan Francisco García Casanova.

«Aproximadamente el 70% de la participación de los cursos ha tenido lugar en la Costa, ya que ha sido dónde más jornadas se han impartido», apuntó García Casanova, que se mostró muy satisfecho por el balance de los cursos en toda la provincia, ya que «se han superado todas las previsiones», con un total de 2.258 matrículas. De cara al año que viene se pretende conseguir el mismo éxito, «va a ser difícil superar el nivel de participación de este año porque estamos al máximo de nuestras posibilidades en la Costa. En Almuñécar no tenemos más infraestructuras, la única posibilidad de incrementar la oferta sería en Motril», señaló el director del Centro Mediterráneo de la UGR.

La participación en la vigésima primera edición de los cursos de verano de la UGR ha superado los 50 alumnos, en la mayoría de los cursos ofertados. El último curso de la temporada, 'La agricultura ecológica en el desarrollo rural', se impartirá la próxima semana en Baza, con unos 60 alumnos matriculados. Los alumnos han sido universitarios, en su mayoría de Granada pero también personas de toda España e incluso de Europa. «Gracias a la difusión en Internet y el nivel de los cursos y ponentes, ha sido posible este éxito», observó.



ÉXITO. Alumnos y ponente debaten en uno de los cursos. /J. M.

[Imprimir](#) | [Enviar](#)
[Subir](#)

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal

CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA

18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)


Power